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Willkommen beim Club!
http://www.fcn.de/news/artikel…choepf-wechselt-zum-club/

Beitrag von „olymp69“ vom 7. Juli 2014, 17:27

Servus!
Hau di gscheid nei.
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Beitrag von „lego“ vom 7. Juli 2014, 17:29

scheeee wurde aber auch Zeit

mach weiter so !!! Willkommen

Beitrag von „ilo“ vom 7. Juli 2014, 17:29

Na endlich! Willkommen beim Ruhmreichen!
Ich hoffe du kannst die Erwartungen, die nicht nur ich an dich habe, vollstens erfüllen! 

Beitrag von „CFP“ vom 7. Juli 2014, 17:29

Servus!

Spiel so gut weiter, du scheinst uns echt helfen zu können :hoch::hoch:

P.S.: Rückennummer 28?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 7. Juli 2014, 17:31
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hahahaha, endlich isses fix!
servus, baller uns hoch in liga 1! alter bazi 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 7. Juli 2014, 17:34

Jo Griasde oida Tiroler!

Freu mich scho auf des Gröstl, des du mit unsere Gegner veranstaltest. 

Viel Spaß und hau gschaid nei!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 7. Juli 2014, 18:00

Unglaublich amateurhaft.... dieser Bayern München. Wie profihaft sich der FCN verhalten hat,
den Transfer erst bekannt zu geben, als er fix war. 

Beitrag von „PHM+“ vom 7. Juli 2014, 18:07

Zitat von icetiger1968 

Unglaublich amateurhaft.... dieser Bayern München. Wie profihaft sich der FCN
verhalten hat, den Transfer erst bekannt zu geben, als er fix war. 

Das sind wir doch von Bader gewöhnt, macht er doch immer so.
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Beitrag von „icetiger1968“ vom 7. Juli 2014, 18:20

Zitat von PHM+ 

Das sind wir doch von Bader gewöhnt, macht er doch immer so.

Aber denk an die Mimimimi Fraktion hier im Forum...

Beitrag von „weyoun“ vom 7. Juli 2014, 18:25

Herzlich willkommen!

Beitrag von „Drizzt“ vom 7. Juli 2014, 18:33

Willkommen 

Beitrag von „InfectedShroom“ vom 7. Juli 2014, 18:36

Woohoo 

Endlich offiziell 

Beitrag von „soerenrudi“ vom 7. Juli 2014, 18:37

Auf elf tolle Monate!
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Beitrag von „Vv00t“ vom 7. Juli 2014, 18:38

Na endlich 
Herzlich Willkommen!

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 7. Juli 2014, 18:39

Zitat von soerenrudi 

Auf elf tolle Monate!

Hossa! 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 7. Juli 2014, 18:41

Zitat von soerenrudi 

Auf elf tolle Monate!

Du düsterer Prophet 

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 7. Juli 2014, 18:41

Ist jetzt aber eine Überraschung. Hau rein Össi
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Beitrag von „hacklberry“ vom 7. Juli 2014, 19:08

Zitat von soerenrudi 

Auf elf tolle Monate!

Dann hat er immerhin eine überragende Saison gespielt.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 7. Juli 2014, 19:12

Ich gestehe, daß auch ich irgendwie ungeduldig wurde, weil ich die lange Verhandlungszeit
irgendwie nicht verstand.
Allerdings muß ich Abbitte tun.
Anscheinend wurde ruhig weiterverhandelt und nachjustiert.
Dafür ließ man sich schon eine Gastteilnahme geben, sodaß Schöpf hier trainieren und spielen
konnte, als wäre er fest verpflichtet.
Ordentlich abgewickelt der Transfer.
Ich hoffe nur, daß es jetzt wirklich ein Kauf mit der benannten RKO ist....und nicht doch
irgendwie wundersamerweise in einen schlichten Leihvertrag gemündet ist.
Wenn also keine böse Überraschung folgt....gut gemacht.

Beitrag von „DerChef-HH“ vom 7. Juli 2014, 19:23

Zitat 

Der 1. FC Nürnberg holt den Mittelfeldspieler aus München. Der Österreicher freut sich
auf die neue Herausforderung beim Club.

Jetzt ist es amtlich: Alessandro Schöpf ist der 11. Neuzugang des 1. FC Nürnberg für die
Saison 2014/2015. Der 20-jährige Österreicher wechselt vom FC Bayern München an
den Sportpark Valznerweiher. Am Montag, 07.07.14, klärten beide Vereine die letzten

6https://www.glubbforum.de/forum/thread/16890-alessandro-sch%C3%B6pf-28/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16890-alessandro-sch%C3%B6pf-28/


Formalitäten des Transfers.

Zitat 

Jetzt ist es amtlich: Alessandro Schöpf ist der 11. Neuzugang des 1. FC Nürnberg für die
Saison 2014/2015.

Ein Schelm wer böses dabei denkt..

Beitrag von „Plerchi“ vom 7. Juli 2014, 19:24

Zitat von DerChef-HH 

Ein Schelm wer böses dabei denkt..

Boa ehrlich. 

Beitrag von „putzi“ vom 7. Juli 2014, 19:34

Kann man das mit den zwei Punkten am Ende des Satzes mit der aktuellen Rechtschreibung
vereinbaren? Die habe ich nimmer so aktiv aufgenommen.

Also ich frag nur aus Sorge, net das jemand Augenkrebs bekommt oder von der Schreibweise
im Internetforum auf das Niveau des gegenübers schließen muss.

Beitrag von „DerChef-HH“ vom 7. Juli 2014, 19:42
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Zitat von putzi 

Kann man das mit den zwei Punkten am Ende des Satzes mit der aktuellen
Rechtschreibung vereinbaren? Die habe ich nimmer so aktiv aufgenommen.

Also ich frag nur aus Sorge, net das jemand Augenkrebs bekommt oder von der
Schreibweise im Internetforum auf das Niveau des gegenübers schließen muss.

Der Stachel scheint tief zu sitzen,  gut so. Gib dir bitte auch weiterhin Mühe beim schreiben,
würde mich freuen.
Danke.

Beitrag von „putzi“ vom 7. Juli 2014, 19:44

Auf jeden Fall, du hast mich tief getroffen mit deiner Ausführung zur Grammatik, Satzstellung
und Rechtschreibung.

Aber klär mich doch mal auf. Sind die zwei Punkte jetzt zulässig.

Ich mein so ein perfekter Mensch wie du wird ja wohl keinen so dummen Flüchtigkeitsfehler
begehen oder?

Beitrag von „Drizzt“ vom 7. Juli 2014, 19:59

Zitat von putzi 
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Auf jeden Fall, du hast mich tief getroffen mit deiner Ausführung zur Grammatik,
Satzstellung und Rechtschreibung.

Aber klär mich doch mal auf. Sind die zwei Punkte jetzt zulässig.

Ich mein so ein perfekter Mensch wie du wird ja wohl keinen so dummen
Flüchtigkeitsfehler begehen oder?

vor oder fehlt das Komma 

Beitrag von „König“ vom 7. Juli 2014, 20:02

Also auf FCN liest sich das nicht so nach Kauf. Da die Bauern aber ned dumm sind werden sie
schon irgendeine RK eingebunden haben.

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 7. Juli 2014, 21:49

Sinngemäß: "Wir leihen keine Spieler, die wir nicht verpflichten können."

Da wird doch niemand ein Versprechen gebrochen haben? 

Beitrag von „hankkann“ vom 8. Juli 2014, 08:18
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herzlich willkommen beim club! endlich ists offiziell.
viel erfolg!

ist das jetzt als Österreicher der Nachfolger vom faulen Iltis oder als Bayern-Mittelfeldler der
Nachfolger vom Andi Ottl?

Beitrag von „waidler“ vom 8. Juli 2014, 08:45

Unser Hammertransfer, unser Hammertransfer! 

Herzlich Willkommen

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 8. Juli 2014, 08:49

ist das normal, dass der so dünne Beinchen hat?
Herzlich willkommen beim FC Bayern der 2.Liga

Beitrag von „Anaerob“ vom 8. Juli 2014, 12:14

Zitat von König 

Also auf FCN liest sich das nicht so nach Kauf. Da die Bauern aber ned dumm sind
werden sie schon irgendeine RK eingebunden haben.

Da steht nur, dass er verpflichtet wurde ... warum liest sich das nicht nach Kauf?? Es steht
nichts von einer Leihe dort ... und ja, die Bayern haben eine Rückkaufklausel, das ist doch alles
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längst bekannt.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. Juli 2014, 12:23

denke schon das wir ne Chance haben ihn zu halten (auch bei positiver Entwicklung) - Aufstieg
mal vorausgesetzt.
Für Bayern wirds dann wohl doch net reichen dauerhaft.
Ausserdem haben die ja als "Talent" noch den Höjbjerg....

Beitrag von „Totti“ vom 8. Juli 2014, 12:41

Zitat von Zarate_66 

denke schon das wir ne Chance haben ihn zu halten (auch bei positiver Entwicklung) -
Aufstieg mal vorausgesetzt.
Für Bayern wirds dann wohl doch net reichen dauerhaft.

Soll es auch wohl kaum, eher für andere Vereine die ihn für mehr Geld holen.

Beitrag von „Haribo“ vom 8. Juli 2014, 14:40

Zitat von PHM+ 

Das sind wir doch von Bader gewöhnt, macht er doch immer so.

Willkommen zurück, PHM+! Du unerschütterlicher, wackerer Kämpfer für Wahrheit und
Gerechtigkeit.
Ich freu mich schon auf deine baldigen Beiträge! :hoch:
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Beitrag von „olymp69“ vom 8. Juli 2014, 16:09

Etz bring nern halt net durcheinander 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 8. Juli 2014, 16:35

Zitat von Zarate_66 

denke schon das wir ne Chance haben ihn zu halten (auch bei positiver Entwicklung) -
Aufstieg mal vorausgesetzt.
Für Bayern wirds dann wohl doch net reichen dauerhaft.
Ausserdem haben die ja als "Talent" noch den Höjbjerg....

Leute, der Junge hat noch keine Minute ein Pflichtspiel für uns bestritten.
Nur in zwei Testspielen, gegen sehr unterklassige Gegner, zugegenermaßen gut gespielt.
Jetzt wird schon schwadroniert, ob wir ihn halten sollten oder könnten.
Er ist ein talentierter, junger Spieler....mehr jedoch im Augenblick noch nicht.
Hartes Zweitligageschäft, Woche für Woche, ist etwas anderes.....und sollte er mal in ein Loch
fallen oder zu Beginn Anpassungschwierigkeiten haben ( was nun wirklich auch verständlich
wäre ) werden die lautesten Jubler hier, ihn wieder als erste verdammen.
Eigentlich so wie immer....
Mit Letzterem meine ich nicht unbedingt dich, Zarate.....mit Ersterem schon.

Beitrag von „lego“ vom 8. Juli 2014, 17:04

Zitat von Hamburger Clubfan 

Leute, der Junge hat noch keine Minute ein Pflichtspiel für uns bestritten.
Nur in zwei Testspielen, gegen sehr unterklassige Gegner, zugegenermaßen gut
gespielt.
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Jetzt wird schon schwadroniert, ob wir ihn halten sollten oder könnten.
Er ist ein talentierter, junger Spieler....mehr jedoch im Augenblick noch nicht.
Hartes Zweitligageschäft, Woche für Woche, ist etwas anderes.....und sollte er mal in
ein Loch fallen oder zu Beginn Anpassungschwierigkeiten haben ( was nun wirklich
auch verständlich wäre ) werden die lautesten Jubler hier, ihn wieder als erste
verdammen.
Eigentlich so wie immer....
Mit Letzterem meine ich nicht unbedingt dich, Zarate.....mit Ersterem schon.

Alles anzeigen 

Er hat Potential, dass hat er schon bewiesen ... und lieber lob ich an spieler hoch als ihn von
Anfang an schlecht zu machen ....

und ja hab ihn spielen sehen und ja es war ein niedrigklassiger Gegner... aber er war einer der
Besten auf dem Platz...

Ich trau dem Bub viel zu

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 8. Juli 2014, 19:01

Ja, Lego....ich freue mich ja auch über diesen Transfer.
Nur habe ich einfach Angst, daß die Erwartungshaltung wieder zu schnell zu hoch ist....und das
nach 3 schwächeren Spielen hier im Forum ( zu ) schnell der Daumen wieder nach unten
gesenkt wird.
Dem wollte ich nur etwas vorbeugen.
Ich glaube ja auch, daß er ein Guter werden kann....nur bitte ich auch um etwas Geduld.
Mehr wollte ich ja gar nicht.... 

Beitrag von „k-m-b“ vom 8. Juli 2014, 20:56
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Zitat von hankkann 

ist das jetzt als Österreicher der Nachfolger vom faulen Iltis oder als Bayern-
Mittelfeldler der Nachfolger vom Andi Ottl?

Nachfolger von Nisse Johannson, da Bayern II.

Beitrag von „glubberer66“ vom 10. Juli 2014, 06:47

Zitat von k-m-b 

Nachfolger von Nisse Johannson, da Bayern II.

Mach im Portrait in Club TV einen sehr sympathischen und geerdeten Eindruck auf mich.

Beitrag von „CFP“ vom 10. Juli 2014, 12:06

Geiles Tor zum 3:0 :hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Juli 2014, 16:53

Zitat von chesserio 

Das ist schon ein Edeltechniker, ja.
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Vielleicht kann man ihn ja auch auf der 8 einsetzen, dann hätten wir das Problem
erstma gelöst.

Edit: also wäre dann schöpf und als BU Evseev.

Dann auf der 10 Kiyo und BU Ott.

Alles anzeigen 

Kann Schöpf gut nach hinten arbeiten ?
Das muß er auf der 8ter Position.

Ich habe ihn noch nie gesehen, jedoch las ich bisher viel Gutes.
Jedoch scheint er mir mehr ein 10er zu sein.
Wenn ich mir so die Aufstellungen ansah.....spielte Polak auf der 6 und Evseev davor auf der 8.
Polak könnte auch 8ter spielen, mit Petrak dahinter....aber meistens war es bisher das Gespann
Polak - Evseev.
Dies ist jetzt überhaupt keine Wertung, da ich alle diese Spieler noch nicht sah.....nur eine
Feststellung der Aufstellungen.

Beitrag von „papahippie“ vom 10. Juli 2014, 18:04

Das Energiebündel Petrak auf der 6, der Techniker Schöpf auf der 10 und dazwischen Polak, der
mit seiner Abgeklärheit und Erfahrung die beiden unterstützt und ihnen noch ein bißchen was
beibringt - das könnte im Idealfall eine ganz starke Mittelachse werden.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Juli 2014, 18:11

Zitat von papahippie 
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Das Energiebündel Petrak auf der 6, der Techniker Schöpf auf der 10 und dazwischen
Polak, der mit seiner Abgeklärheit und Erfahrung die beiden unterstützt und ihnen noch
ein bißchen was beibringt - das könnte im Idealfall eine ganz starke Mittelachse
werden.

Hätte ich nichts dagegen.
Nur ist auffällig, daß bisher Polak mehr mit Evseev die 6 und 8 bildet, nicht mit Petrak.
Der ersetzt meistens Polak.
Ich will jetzt hier keine Personaldebatte starten, dazu ist es viel zu früh.
Jedoch viel mir auf, daß Petrak selten zur ( vermeintlichen ) Stammelf gehörte.

Vielleicht wird uns das Grosny-Spiel weitere Fingerzeige geben, denn das ist der richtige erste
Test.
Ich bin gespannt.

Beitrag von „redblack“ vom 10. Juli 2014, 20:22

Meine Feststellung aus den Testspielen gibt mir das Gefühl, dass Polak die 6 macht und Schöpf
die 8. Petrak dürfte es schwer haben... Aber was sagen schon die Aufstellungen eines 1.
Spieltags..

Beitrag von „club_forever“ vom 12. Juli 2014, 20:28

Laut den Kommentaren auf nordbayern.de hat der auch eine Rückkaufoption im Vertrag
stehen? Stimmt das?

Beitrag von „Plerchi“ vom 12. Juli 2014, 20:32
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Zitat von club_forever 

Laut den Kommentaren auf nordbayern.de hat der auch eine Rückkaufoption im
Vertrag stehen? Stimmt das?

Wahrscheinlich... Und Achtung: Bader is schuld!

Beitrag von „Morbus_Bing_Horton“ vom 12. Juli 2014, 20:36

Zitat von club_forever 

Laut den Kommentaren auf nordbayern.de hat der auch eine Rückkaufoption im
Vertrag stehen? Stimmt das?

Ja, leider.
Man munkelt etwas vom 10-fachen der aktuellen Ablöse (300k).

Ist natürlich zum kotzen. 
Andererseits, du verhandelst mit Bayern München, und bist gerade abgestiegen, ... wer da am
längeren Hebel sitzt ist auch klar.

Beitrag von „König“ vom 12. Juli 2014, 20:39

Hat Pep ihn nicht mit Thiago verglichen? 2 Saisons maximal dann spielt er wieder in Minga.

Beitrag von „Totti“ vom 12. Juli 2014, 20:53
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Aber 100%.

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 12. Juli 2014, 20:54

Schöpf ist kein Spanier. Da liegt unsere Hoffnung 

Beitrag von „König“ vom 12. Juli 2014, 21:08

Zitat von Hans Smooth 

Schöpf ist kein Spanier. Da liegt unsere Hoffnung 

Er hat aber auch einen farbigen Österreicher im Kader, des heißt nix 

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 12. Juli 2014, 21:16

Zitat von König 

Er hat aber auch einen farbigen Österreicher im Kader, des heißt nix 

Mist.

Spoiler anzeigen
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Beitrag von „maecglubb“ vom 12. Juli 2014, 21:22

Zitat von papahippie 

Das Energiebündel Petrak auf der 6, der Techniker Schöpf auf der 10 und dazwischen
Polak, der mit seiner Abgeklärheit und Erfahrung die beiden unterstützt und ihnen noch
ein bißchen was beibringt - das könnte im Idealfall eine ganz starke Mittelachse
werden.

das wäre auch mein mittelfeld (, gehe davon aus, dass kiyo geht): petrak als 6er, davor polak,
schöpf, evseev

Beitrag von „club_forever“ vom 13. Juli 2014, 09:35

Zitat von Morbus_Bing_Horton 

Ja, leider.
Man munkelt etwas vom 10-fachen der aktuellen Ablöse (300k).

Ist natürlich zum kotzen. 
Andererseits, du verhandelst mit Bayern München, und bist gerade abgestiegen, ... wer
da am längeren Hebel sitzt ist auch klar.

Es wird sich noch rächen an Bader festgehalten zu haben. Kein anderer Verein macht so
stümperhafte Verträge.

Beitrag von „Jazza“ vom 13. Juli 2014, 09:44

Zitat von club_forever 
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Es wird sich noch rächen an Bader festgehalten zu haben. Kein anderer Verein macht
so stümperhafte Verträge.

Bin ich Baderfan? Nein!

Kennst du die genauen Vertragsinhalte beim Glubb? Nein !
Kennst du die Vertragsinhaltr anderer Bundesligisten? Nein!

Was bleibt also zu sagen? Es gibt viele viele Kritikpunkte, die Stümperhaftigkeit von Verträgen
gehört sicher nicht dazu!

Beitrag von „muesliman“ vom 13. Juli 2014, 09:48

Zitat von club_forever 

Es wird sich noch rächen an Bader festgehalten zu haben. Kein anderer Verein macht
so stümperhafte Verträge.

Stimmt jeder andere 2. Liga Verein hätte schöpf fast umsonst bekommen + 4 Jahres Vertrag
ohne Klausel...
als ob die Bayern ihren U23 Kapitän herschenken...

Beitrag von „Argo“ vom 13. Juli 2014, 15:24
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Zitat von Jazza 

Bin ich Baderfan? Nein!

Kennst du die genauen Vertragsinhalte beim Glubb? Nein !
Kennst du die Vertragsinhaltr anderer Bundesligisten? Nein!

Was bleibt also zu sagen? Es gibt viele viele Kritikpunkte, die Stümperhaftigkeit von
Verträgen gehört sicher nicht dazu!

Alles anzeigen 

ich finde man kann über die Verträge schon diskutiere  , den Kauf von Schöpf auch mit RKO
finde ich gut und es gibt m.E. wirklich nichts zu meckern.

Beitrag von „Dasboard“ vom 13. Juli 2014, 16:02

Ich finde den Transfer auch gut, denn wenn er einschlägt, wird er uns weiterhelfen, auch wenn
ihn sich die Bayern wieder holen. Lieber so ein Geschäft, als ihn nur für 1 Jahr auszuleihen,
denn wenigstens würden wir dann noch etwas am Transfer verdienen.

Beitrag von „debberla“ vom 16. Juli 2014, 09:49

Hier fehlt ja noch der Artikel über ihn von gestern:

http://www.nordbayern.de/nuern…es-klar-im-kopf-1.3767695
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Zitat 

„Er ist klar im Kopf und kann damit umgehen“, sagt Ismaël über den variablen
Mittelfeldspieler, der überall zwischen Viererkette und Angriff gut aufgehoben ist.
„Meine Flexibilität ist vielleicht eine kleine Stärke“, sagt Schöpf bescheiden.

Beitrag von „winzie“ vom 16. Juli 2014, 10:08

interessant ist bei der diskussion um den vertrag doch ein ganz anderes detail:
bedingt die rückkaufoption einen verbleib schöpfs bei bayern oder können die ihn direkt
weiterveräußern. sollte es nämlich so sein, daß schöpf ein richtig guter wird, bei bayern aber
kein platz im kader ist und er sich entscheidet bei einem anderen bundesligisten anzuheuern,
dann wird es interessant. sollte sein transferwert nämlich über 3 mio liegen könnten die bayern
einfach mal schnell die rückkaufoption ziehen und die differenz zwischen transferwert und
rückkaufoption einsacken, sprich uns ginge geld verloren, welches die bayern kassieren.

winzie

Beitrag von „winzie“ vom 16. Juli 2014, 10:17

Zitat von chesserio 

Die Zahlen mit 3 Mios Rückkaufoption sind doch schon wieder Schall und Rauch.

Letzte Woche hat der kicker geschrieben, dass er 150k gekostet hat. Also liegt die RK
bei 1,5 Mios.
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Im Endeffekt ist das halt ne bessere Leihe, mehr aber auch nicht.

wenn dem so ist, dann wäre das noch schlimmer ;). wie gesagt, interessant ist das detail ob die
rückkaufoption einen verbleib bei bayern bedingt oder nicht.

winzie

Beitrag von „glubberer66“ vom 16. Juli 2014, 10:27

Rückkaufoption so dass Bayern die ohne wenn und aber bezahlen kann und ihn dann
meistbietend weiterverschachern, wäre echt kaum besser als Leihe ohne KO. Ich hoffe darauf,
dass es eine Klausel gibt, dass wir die RK ablösen können, um ihn fest zu verpflichten, falls ihn
Bayern nicht selber will/braucht. Alles andere wäre verarsche.

Beitrag von „Fabbo“ vom 16. Juli 2014, 10:33

Sollten die Bayern Schöpf zurückkaufen, können Sie ihn doch eh erst in der darauffolgenden
Transferperiode wieder verkaufen, oder? Ein Spieler kann doch nur einmal pro Periode verkauft
werden.

Beitrag von „Miysis“ vom 16. Juli 2014, 10:56

Zitat von Fabbo 

Ein Spieler kann doch nur einmal pro Periode verkauft werden.

Psst... Du zerstörst gerade von einigen Leuten das Weltbild!
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Beitrag von „CFP“ vom 16. Juli 2014, 11:02

Zitat von Fabbo 

Ein Spieler kann doch nur einmal pro Periode verkauft werden.

Auf jeden Fall kann er sofort verliehen werden, siehe RB 

Beitrag von „club_forever“ vom 16. Juli 2014, 11:05

Zitat von chesserio 

Die Zahlen mit 3 Mios Rückkaufoption sind doch schon wieder Schall und Rauch.

Letzte Woche hat der kicker geschrieben, dass er 150k gekostet hat. Also liegt die RK
bei 1,5 Mios.

Im Endeffekt ist das halt ne bessere Leihe, mehr aber auch nicht.

Du hast doch Bader nicht ernsthaft zugetraut, daß der so einen Vertrag zustande bringt, bei
dem wir am Ende als Gewinner dastehen? Nach der grandiosen letzten Saison ist da nicht mal
mehr zu glauben, wenn man blauäugig ist.

Beitrag von „Mexic@n“ vom 16. Juli 2014, 11:10

Zitat von club_forever 

24https://www.glubbforum.de/forum/thread/16890-alessandro-sch%C3%B6pf-28/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16890-alessandro-sch%C3%B6pf-28/


Du hast doch Bader nicht ernsthaft zugetraut, daß der so einen Vertrag zustande
bringt, bei dem wir am Ende als Gewinner dastehen? Nach der grandiosen letzten
Saison ist da nicht mal mehr zu glauben, wenn man blauäugig ist.

Also ob Bayern München auf die 3 Mio´s Unterschied angewiesen wär die dadurch übrig bleiben
würden...

Beitrag von „papahippie“ vom 16. Juli 2014, 11:21

Wie hier ein sportlich wie finanziell sehr guter Transfer mies geredet wird, ist schon
atemberaubend.

Beitrag von „winzie“ vom 16. Juli 2014, 14:14

Zitat von papahippie 

Wie hier ein sportlich wie finanziell sehr guter Transfer mies geredet wird, ist schon
atemberaubend.

sportlich ok, ob er finanziell ok ist, woher willst du das wissen? oder kennst du die
vertragsdetails?

und ob ein spieler nur ein mal pro periode wechseln kann oder nicht, das ist doch vollkommen
irrelevant. man verkauft ihn einfach für die nächste saison zu preis x und leiht ihn für die
laufende saison an eben den kaufenden verein kostenfrei (und sollte das nicht gehen, dann
eben gegen eine leihgebühr, welche auf den kaufpreis aufgeschlagen wird).
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winzie

Beitrag von „Argo“ vom 16. Juli 2014, 22:02

Zitat von winzie 

sportlich ok, ob er finanziell ok ist, woher willst du das wissen? oder kennst du die
vertragsdetails?

und ob ein spieler nur ein mal pro periode wechseln kann oder nicht, das ist doch
vollkommen irrelevant. man verkauft ihn einfach für die nächste saison zu preis x und
leiht ihn für die laufende saison an eben den kaufenden verein kostenfrei (und sollte
das nicht gehen, dann eben gegen eine leihgebühr, welche auf den kaufpreis
aufgeschlagen wird).

winzie

ich halte es nicht für ausgeschlossen, dass Schöpf von den Bayern, direkt weiterverkauft
werden kann, nach außen findet dann nur ein Transfer statt. Hängt wirklich sehr vom
Kleingedruckten ab, was dann tatsächlich möglich ist. Ich bin inzwischen der Meinung, dass
eine Leihe mit KO besser ist. Bei der jetzigen Vertragsform haben wir einen festen Kaufpreis
und tragen das Risiko, dass der Spieler ein Ladenhüter wird. Schlägt der Spieler ein, profitieren
wir nur sehr eingeschränkt. Bei Schöpf finde ich es O.K. bei Lücke nicht.

Beitrag von „papahippie“ vom 16. Juli 2014, 22:18

Ich kann mich nicht erinnern, daß die Bayern in den letzten Jahren eine Leihe mit KO gemacht
hätten, es sei denn, sie haben kein Interesse an dem Spieler. Ansonsten sind die da eisern,
siehe Kroos mit Leverkusen, Babbel mit HSV, Lahm mit Stuttgart - Leihe ohne KO und dann
zurück. Natürlich ist eine Leihe mit KO der Verpflichtung mit Rückkaufsoption vorzuziehen, nur
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wird das eben mit den Bayern nicht zu machen sein. Und dann ist eine Verpflichtung mit
Rückkehroption immer noch die beste der möglichen Varianten, denn da haben wir bei einer
Rückkehr wenigstens einen finanziellen Vorteil, den es bei Leihe ohne KO nicht gibt.

Beitrag von „König“ vom 16. Juli 2014, 22:20

Ich denke Schöpf ist so ein Lahm-Transfer: der war 2 Jahre bei Stuttgart, konnte dort reifen und
dann wurde er bei Bayern Nationalspieler. Und Guardiola hat ihn ja schon mit Thiago
verglichen, also kann ich mir vorstellen das sie ihn uns evtl. sogar noch ein weiteres Jahr
ausleihen, um ihn dann bei sich unter die Fittiche zu nehmen.

Beitrag von „Argo“ vom 16. Juli 2014, 22:31

Zitat von papahippie 

Ich kann mich nicht erinnern, daß die Bayern in den letzten Jahren eine Leihe mit KO
gemacht hätten, es sei denn, sie haben kein Interesse an dem Spieler. Ansonsten sind
die da eisern, siehe Kroos mit Leverkusen, Babbel mit HSV, Lahm mit Stuttgart - Leihe
ohne KO und dann zurück. Natürlich ist eine Leihe mit KO der Verpflichtung mit
Rückkaufsoption vorzuziehen, nur wird das eben mit den Bayern nicht zu machen sein.
Und dann ist eine Verpflichtung mit Rückkehroption immer noch die beste der
möglichen Varianten, denn da haben wir bei einer Rückkehr wenigstens einen
finanziellen Vorteil, den es bei Leihe ohne KO nicht gibt.

vielleicht habe ich mich falsch ausgerückt, ich bin auch der Meinung, dass wir Schöpf nur so
bekommen konnten und "stimme dem zu"  .

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 18. Juli 2014, 22:17

Hoffentlich schlägt er ein. Bin gespannt morgen auf ihn in Weismain.
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Beitrag von „Altmeister“ vom 19. Juli 2014, 20:18

Die Vorfreude steigt. :hoch:

Beitrag von „muesliman“ vom 19. Juli 2014, 20:27

sehr guter Junge !

Beitrag von „Clubbi76“ vom 19. Juli 2014, 22:07

Zitat von muesliman 

sehr guter Junge !

weiter so, sehr gute Leistung nach leichten Startschwierigkeiten heute in den ersten 15 Minuten

Beitrag von „König“ vom 19. Juli 2014, 22:22

Geb alles Junge, in 2-3 Jahren wollen wir dich für 20 Mille nach München verkaufen 

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 1. August 2014, 12:04

Kleiner Bericht über ihn
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http://www.weltfussball.de/new…osse-plaene-in-nuernberg/

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 1. August 2014, 12:43

wenn sich unsere Kreativkraft verletzt?
wer ist die Alternative? 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. August 2014, 12:55

Zitat von Manni_der_Libero 

wenn sich unsere Kreativkraft verletzt?
wer ist die Alternative? 

Evseev.

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. August 2014, 12:56

Zitat von Hamburger Clubfan 

Evseev.

Ott, Gebhart, Kerschbaum, Theisen.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 3. August 2014, 17:31
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es wurde einem einiges versprochen und ziemlich viel davon wurde gehalten.

sehr gute ballkontrolle. erkennt, wann er das spiel schnell zu machen hat und treibt den ball
entsprechend. dazu ne sehr gute übersicht. einziges manko: öfters schießen junge.

Beitrag von „KoZZe“ vom 3. August 2014, 17:53

Guter Junge :hoch:

Beitrag von „strehl“ vom 3. August 2014, 17:54

Der kann was! :hoch:

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 3. August 2014, 17:56

Gefiel mir ausserordentlich gut.
Sehr guter Techniker....der zum Schluß m.E. kräftemäßig etwas abbaute.
Was allerdings völlig normal ist.

Beitrag von „Haribo“ vom 3. August 2014, 17:58

Danke FC Bayern!

Beitrag von „rheinfire“ vom 3. August 2014, 18:00
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Guter Mann,hat mir gefallen.Wird seinen Weg gehen. Nur wer ist bitteschön bei uns für die
Kondition verantwortlich, da besteht ja bei einigen Nachholbedarf.

Beitrag von „Oberon“ vom 3. August 2014, 18:04

Eine Wohltat im Vergleich zu Hirnlos-Frantz und Kiyo-Puppe :hoch:

Hat eigentlich alles was ein guter Fussballer braucht.

Beitrag von „strehl“ vom 3. August 2014, 18:06

Zitat von Oberon 

Eine Wohltat im Vergleich zu Hirnlos-Frantz und Kiyo-Puppe :hoch:

Hat eigentlich alles was ein guter Fussballer braucht.

Verschone mich mit Maik Frantz. Fussballwelten zu Schöpf! :shock:

Beitrag von „c0da“ vom 3. August 2014, 18:31

Potential ohne Ende nur bitte schieß dann auch mal aufs Tor wenn du die Chance hast. Da
waren in der 2. Halbzeit gleich 2 sehr gute dabei aber der Abschluß wurde jedesmal verweigert.

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 3. August 2014, 21:21
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Hat bislang nur 4te Liga gespielt aber man hat gleich gesehen, dass der junge Kerl absolut gut
ausgebildet ist.
97% seiner Bälle kamen an. Da sieht man, wie gut ein Spieler gleich mal zwei Klassen höher
auflaufen kann, wenn man von Bayerns Jugend kommt.
Denke, wir werden noch viel Spaß mit ihm haben! Ein guter Anfang, weiter so!

Beitrag von „hankkann“ vom 3. August 2014, 21:50

hat mir richtig gut gefallen. nur die standards können noch deutlich besser werden!

Beitrag von „lac“ vom 4. August 2014, 09:51

:hoch:
Hat definitiv Qualität. Mit Polak und Sylvestr bester Mann

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 4. August 2014, 10:26

Zitat von chesserio 

Technisch 1a, wie erwartet.

Kam das nur mir so vor, dass er nicht der schnellste ist?

würde sagen "Durchschnitt", vom ersten Eindruck.
Technisch dafür wirklich ein besonderer Spieler. Und gerade erst am Anfang seiner Karriere.

Beitrag von „debberla“ vom 4. August 2014, 12:41
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Ich weiß nicht, ob er langsam ist. Wendig scheint er zu sein, aber er war wohl noch etwas zu
verkopft.

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. August 2014, 12:52

Nicht vergessen, das war gestern das erste Profipflichtspiel eines 20jährigen!

Beitrag von „montana“ vom 4. August 2014, 12:59

Zitat von Altmeister 

Nicht vergessen, das war gestern das erste Profipflichtspiel eines 20jährigen!

eben, für das hat er ganz gute Anlagen gezeigt
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